
2022年度 一般社団法人 都留青年会議所  

 

第２回臨時総会 議事録 
開催日時２０２２年７月２９日（金） １９：００～２０：００ 

開催場所：鹿留ドライブイン 

 

【出席者】会員名２９中 出席：15名 委任状：１7名 欠席：０名 

 欠 伊藤 洋平 出  鈴木 瞬 出  宮林 俊 

出  大森 純弥 出  鈴木 智也 出  武藤 孝典 

出  奥秋 充裕  欠 関山 俊寿 出  森屋 真一郎 

 欠 熊坂 雄一郎  欠 知見 雅  欠 渡辺 佳菜 

 欠 岸本 基希 出  中野 雅基 出  渡邊 尚太 

出  久保田 憲  欠 中村 吉秀 出  渡辺 純 

出  小林 聖  欠 長沼 慎太郎  欠 渡邉 身衣子 

 欠 斉藤 司 出  奈良 和弥  欠 和田 伊織 

 欠 佐藤 千夏 出  西間庭 玄    

 欠 清水 雅之 出  平井 譲    

 

直前理事長 

 

監事 

出  尾形 恵吾  欠 中村 吉秀  欠 程原 誠 

 

－ 議事 – 

■確認事項 

第１号議案 その他 

■審議事項 

第１号議案 ２０２２年度＿一般社団法人都留青年会議所＿組織図変更（案）承認の件 

第２号議案 ２０２２年度＿一般社団法人都留青年会議所＿７月補正収支予算書（案）承認の件 

第３号議案 ２０２２年度＿一般社団法人都留青年会議所＿年間事業計画書予算書変更（案）承認の件 

                                       総務委員会 

第４号議案 ２０２２年度＿一般社団法人都留青年会議所＿理事長候補者承認の件 

第５号議案 その他 

■協議事項  

第１号議案 その他 

 

■監事講評 

尾形恵吾  

■議事録作成人 

西間庭 玄 

 

 

■議事録署名人 

 

         中野 雅基                         清水 雅之        

 

 

 

 

出  天野 さやか 



2022年度 一般社団法人 都留青年会議所  

 

■審議事項 

第１号議案 ２０２２年度＿一般社団法人都留青年会議所＿組織図変更（案）承認の件 

発言者 発言内容 

西間庭委員長 上程 

森屋理事長 意見もないようなので採決に移ります。 

西間庭委員長 全員賛成です 

森屋理事長 審議可決致します。 

 

第２号議案 ２０２２年度＿一般社団法人都留青年会議所＿７月補正収支予算書（案）承認の件 

発言者 発言内容 

西間庭委員長 上程 

森屋理事長 意見もないようなので採決に移ります。 

西間庭委員長 全員賛成です 

森屋理事長 審議可決致します。 

 

第３号議案 ２０２２年度＿一般社団法人都留青年会議所＿年間事業計画書予算書変更（案）承認の件 

                                           総務委員会 

発言者 発言内容 

西間庭委員長 上程 

森屋理事長 意見もないようなので採決に移ります。 

西間庭委員長 全員賛成です 

森屋理事長 審議可決致します。 

 

第４号議案 ２０２２年度＿一般社団法人都留青年会議所＿理事長候補者承認の件 

発言者 発言内容 

小林選挙管理委員長 上程 

西間庭委員長 提出書類に不備がないことは総務委員会で確認済みです。 

森屋理事長 推薦人は推薦理由を一読してください。 

鈴木瞬理事 推薦理由一読 

鈴木副理事長 推薦理由一読 

森屋理事長 久保田候補者は意見書を一読してください 

久保田理事 意見書一読 

森屋理事長 採決に移ります。人事案件のため拍手にて決めます。 

森屋理事長 審議可決 

 

 

■監事講評 

 

発信者 講評内容 

尾形 恵吾監事 本日は２０２３年度理事長候補者として久保田憲君が意見書を出され、二人の推薦人が

推薦書を読み上げました。これからは大変忙し時期を迎えるとは思いますが。 

久保田君とは６年前に私が経営しているボーリング場で初めて会ったのを記憶しており

ますが。 

はじめは仕事の関係から繋がりましたが今こうして監事講評をしているのは神様のいた

ずらなのかなと思ったりしています。是非久保田君が理事長になった暁にはリーダとして

の自覚をしっかり持って会のビジョンをしっかりと会員の皆様の舵取りをしていって頂きた

いと思います。本日はお疲れさまでした。 

 


